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ATA DA DUCENTÉSIMA TRIGÉSIMA QUINTA REUNÁO ORDINÁRN DO

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE JUNDNÍ- COMUS

2354 reuníão ordinária - Realizada em 24/04/2024

Aos vinte e quatro dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezenove

horas e oito minutos, foi realizada a Ducentésima Trigésima Quinta Reunião Ordinária

do Conselho Municipal de Saúde de Jundiaí - COMUS, de forma on line, por meio do

aplicativo Google Meet, conforme informado e combinado previamente, com

encaminhamento do link, lD e senha de acesso a todos os conselheiros. Foi

disponibilizada a sala anexa ao Auditório do 80 andar do Paço Municipal, juntamente

com técnico e equipamento, para os conselheiros que tivessem dificuldades em acessar

o aplicativo. Participaram da reunião os conselheiros: Jaime Sant'Anna Pinto, titular;

João Bosco Machado, suplente; Raphael Maso, titular - representantes de Entidades

Comunitárias de Bairros; Joaci Ferreira da Silva, titular; lsabel Madalena Silveira

Franco, suplente; Eliana Alves de Oliveira, titular; Nivaldo Egídio Bonassi, suplente;

Marcia Regina Alves Gonçalves, titular; Thaiza Salviano Carneiro Pinheiro Soares, titular

e Ralf Milani de Carvalho, suplente - representantes de usuários e/ou Conselhos

Gestores; Michele Aparecida de Freitas Roveri, titular; Juliana Letícia Santos, suplente -

representantes da Pessoa com Deficiência; Jaqueline Attolini Muraro, titular

representante das Associações/Entidades que desenvolvem atividades na saúde;

Antônio Messias Gama Rospendowiski, titular; Tamara Vetori Gomes, titular e Gislaine

Lucena lannacone, titular- representantes dos Servidores da Saúde; Tiago Texera,

titular e Fabiana Barrete de Alcântara, suplente; Marco Antônio Viscaino, titular e

Daniele Cristina Evangelista, suplente - representantes da Unidade de Gestão de

Promoçäo da Saúde; Marco Antônio dos Santos, titular - representante dos Demais

Órgäos da Administração Pública; José Carlos de Lima, titular e Mariza Cavenaghi

Argentino Pomilio, suplente - representantes de Associações/Entidades Filantrópicas

sem Fins Lucrativos. Os ex-conselheiros Cleuza Cunha e Cleber Raimundo de Oliveira,

também participaram da reuniäo, dentre outras pessoas. Reunião agendada com a

seguinte pauta: 1a Apresentação dos novos conselheiros municipais de saúde; 2a

Deliberação da ata da 234a reunião ordinária (241031202a\ 3a Leitura do Regimento

lnterno do COMUS ; 4" Deliberação sobre a organizaçäo das reuniões do Pleno do

COMUS; 5a Eleição do Vice-Presidente do COMUS; 6" Formação da Secretaria

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900
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Executiva do COMUS; 7" Deliberação sobre a criação de Comissões do GOMUS;

8a Formação da composição das Comissöes do COMUS; 9a Deliberaçäo do

Calendário de Reuniöes do ano 2024;10a lndicação de representante usuário do

COMUS para compor o Gonselho Gestor do Hospital São Vicente de Paulot 11'

lndicação de representante usuário do COMUS para compor o Gonselho Gestor

do HU; 12a Deliberação da Proposta de Reunião Extraordinária do COMUS em

3010412024 as l9h; 13a lnformes: Foto para confecçäo de crachá de identificação;

Recomposição das vagas em aberto no COMUS. O Gestor da Unidade de Promoção

da Saúde e Presidente do Conselho Municipal de Saúde, conselheiro Tiago Texera,

iniciou a reunião cumprimentando a todos e passou para o lo Ponto de Pauta:

Apresentação dos novos conselheiros municipais de saúde. Leu a relação com o

nome de todos os conselheiros que foram eleitos e dos que foram indicados pela

Administração Pública, a saber: REPRESENTANTES DE USUÁROS: Entidade

Comunitária de Bairro: Jaime Sant'Anna Pinto, titular; Joäo Bosco Machado, suplente;

Raphael Maso, titular. Usuários ou Conselhos locais de Saúde: Joaci Ferreira da

Silva, titular; lsabel Madalena Silveira Franco, suplente; Eliana Alves de Oliveira, titular;

Nivaldo Egídio Bonassi, suplente; Marcia Regina Alves Gonçalves, titular; Milton

Calzavara, suplente; Thaiza Salviano Carneiro Pinheiro Soares, titular e Ralf Milani de

Carvalho, suplente. Pessoa com Deficiência: Michele Aparecida de Freitas Roveri,

titular e Juliana Letícia Santos, suplente. Entidades e Associações que desenvolvam

atividades na área da saúde: Jaqueline Attolini Muraro como titular.

REPRESENTANTE DE TRABALHADORES DE SRÚOE: Servidores da Saúde dos

Serviços Públicos: Antônio Messias Gama Rospendowiski, titular; Tamara Vetori

Gomes, titular e Gislaine Lucena lannacone, titular. Associações ou Sindicatos de

profissionais com participação na área da Saúde: Mauricio Fortunato Macioca, titular

e Claudia Perez Franco, titular. REPRESENTANTES DA ADMINISTRAçÃO pÚALlCn

E PREST. SERV. DE SAÚDE: Unidade de Gestão de Promoção da Saúde - UGPS:

Tiago Texera, titular e Fabiana Barrete de Alcântara, suplente; Marco Antonio Viscaino,

titular e Daniele Evangelista, suplente. Demais Órgãos da Administração Pública:

Marco Antônio dos Santos, titular e Filipi Azevedo de Lima, suplente. Associaçöes e

Entidades Filantrópicas e sem fins lucrativos conveniados com o SUS: José Carlos

de Lima como titular e Mariza Cavenaghi Argentino Pomilio como suplente. Todos os
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conselheiros no momento em que foram citados se apresentaram rapidamente. Dando

seguimento a reunião, o Presidente Tiago Texera passou para o 20 Ponto de Pauta:

Deliberação da ata - 234a reunião ordinária (27103120241. Citou que os conselheiros

novos não estavam presentes na reuniäo do dia 2710312024, mas que alguns

conselheiros do antigo Conselho foram reeleitos e poderiam deliberar sobre a ata.

lnformou que todos receberam a ata com antecedência e que as reuniões eram

gravadas, depois a Secretária do Conselho elaborava a ata com os principais pontos

que haviam sido colocados. Perguntou aos conselheiros se tinham alguma inclusão,

supressão ou alteração a ser feita na ata. Não havendo nenhuma manifestaçäo, a ata

da 234a reunião ordinária (2710312024) foi colocada em votação e foi aprovada por

consenso, sendo dispensada a votação nominal. 30 Ponto de Pauta: Leitura do

Regimento lnterno do GOMUS. O Presidente Tiago Texera colocou que todos haviam

recebido previamente o material referente à reunião e disse que iria compartilhar na tela

o Regimento lnterno do Conselho Municipal de Saúde efaz sua leitura na integra, para

conhecimento de todos. Após a leitura do Regimento, passou para o 40 Ponto de

Pauta: Deliberação sobre a organização das reuniões do Pleno do COMUS.

lnformou que a deliberação vigente sobre a organizaçäo das reuniöes havia sido

proposta pelo antigo Conselho, em sua 1994 reunião ordinária, realizada no dia

2810412021 e que o novo Conselho poderia acatar ou fazer uma nova proposta. Leu a

proposta do antigo Conselho: 1) Haver respeito mútuo entre as pessoas. 2) Evitar

sempre citar nomes ou fazer ataque a outras pessoas. 3) Sempre agir com ética. 4)

Não falar assuntos fora da pauta da reuniäo. 5) Respeitar o tempo máximo de dois

minutos para fala dos conselheiros do COMUS (perguntas, dúvidas, etc.), sempre

sobre a pauta explanada. 6) Todos os participantes não conselheiros do COMUS

terão direito a voz no item dos lnformes. 7) As solicitações e encaminhamentos

individuais dos conselheiros devem sempre ser levados às Comissöes, para

discussão da matéria, e, quando necessário, os pedidos de informações e/ou de

pauta na reunião do COMUS devem sair em nome da Comissão. 8) De acordo com

a Resolução COMUS no 10 de 2510812021 foi deliberado que as reuniöes do

Conselho (Pleno e Comissões) continuariam a ser reai¡zadas de forma virtual. O

Presidente Tiago Texera perguntou se o novo Conselho gostaria de fazer alguma

alteração, inclusäo ou supressäo de algum item. A conselheiraThaiza Salviano Carneiro
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'UIIDNíPinheiro Soares mencionou que sentia falta de regras de punição, visando a

manutenção do respeito e deveriam discutir as condutas com estabelecimento de

punições. O Gestor Tiago Texera esclareceu que iriam formar a Comissäo de Ética, a

qual tinha um Código e frisou que o ordenamento anteriormente apresentado era

apenas para a fluidez das reuniões do Pleno do COMUS. O conselheiro Joaci Ferreira

da Silva disse que dois minutos eram insuficientes para falar e pediu a retirada do item

05 da Organização das Reuniöes do Pleno. Ponderou que o item 07 limitava os

trabalhos, principalmente de quem não participava das Comissões. Solicitou que

estudassem mais os itens apresentados para posteriormente discutirem no Pleno do

COMUS. O Conselheiro Jaime Sant'Anna Pinto disse que gostaria que a reunião fosse

presencial. Sugeriu reuniões intercaladas entre presenciais e online. O conselheiro

Raphael Maso afirmou que achava importante a alternância entre reuniões presenciais

e online e pediu que as próximas reuniÕes fossem presenciais. Explanou que poderiam

deliberar a Organização das Reuniöes do Pleno em outro momento, após maior estudo.

Ponderou que deveria ser divulgado e-mail e telefones de todos os conselheiros para

maior interação. O Presidente Tiago Texera disse que até ocorrer nova deliberação

seguiriam a Organização das Reuniöes do Pleno aprovada na 199a reuniäo ordinária do

COMUS. O conselheiro Antônio Messias Gama Rospendowiski citou os itens 05 e 07,

falou que poderiam deliberar o formato virtual. Propôs que discutissem nas Comissões e

posteriormente deliberassem no COMUS. O conselheiro Joaci Ferreira da Silva disse

que se fosse presencial a UGPS precisaria fornecer transporte, por isso, sugeriu maior

estudo a respeito da organização da reuniäo. A conselheira Michele Aparecida de

Freitas Roveri disse que era dependente de transporte público, a noite reduziam os

ônibus e era perigoso. A conselheira Marcia Regina Alves Gonçalves sugeriu modelo

híbrido para contemplar a todos. O Presidente Tiago Texera esclareceu que já tentaram

o modelo híbrido, mas a tecnologia não permitia que quem estivesse online ouvisse as

pessoas que participavam presencialmente. lnformou que fariam novos testes e pediria

a ajuda do responsável pela T.l. Sr. Pierre. O conselheiro Ralf Milani de Carvalho contou

que no NAPD realizavam reuniöes hibridas e sempre deu certo, citou que tinha

dificuldade de locomoçäo e precisaria arcar com os custos do Uber, lembrou que não

ganhavam para participar do COMUS e teriam os custos de locomoçäo. O Presidente

Tiago Texera sugeriu esperarem trinta dias para a UGPS testar as tecnologias

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 132'14-900
Fone:4589-8813

e-ma¡t: comus@iundiai.sp.qov. br

4 F



129

130

l3l

132

133

134

135

t36

137

138

139

140

141

142

143

144

145

146

147

148

149

150

lsl

t52

153

r54

155

156

1s7

158

1s9

r60

(01tsH.H0llultlflPAI
u sÂÚDI. ru[DtÄi

existentes e tentarem o formato hibrido, sugeriu que a próxima reuniäo que será

realizada em vinte e nove de maio fosse online para garantir a participação de todos,

até esta data fariam testes e após o resultado dos testes deliberariam o formato da

reunião. 50 Ponto de Pauta: Eleição do Vice-Presidente do COMUS. lnformou que

representantes titulares de qualquer um dos segmentos poderiam se inscrever para

concorrer a esta vaga. A conselheira Eliana Alves de Oliveira se candidatou a vaga e foi

eleita como Vice-Presidente do Conselho Municipal de Saúde. Todos concordaram,

sendo dispensada a votação nominal e a conselheira Eliana Alves de Oliveira foi

eleita Vice-Presidente do Conselho Municipal de Saúde. O Presidente Tiago Texera

a parabenizou em nome de todo o Conselho Municipal de Saúde. A conselheira Eliana

Alves de Oliveira agradeceu a confiança de todos. A Sra. Maria Cleuza Buoni da Cunha

agradeceu, disse que conhecia a Eliana, a qual realizava um ótimo trabalho no Bairro do

Medeiros. O Presidente Tiago Texera agradeceu o Conselho Municipal de Saúde

202212024 e deu boas vindas a Eliana Vice- Presidente. Colocou que as Entidades

Comunitárias de Bairros solicitaram que o conselheiro Joäo Bosco Machado fosse

suplente do conselheiro Raphael Maso, ao invés, do Jaime Sant'Anna Pinto, pois os

conselheiros João Bosco Machado e Raphael Maso representavam a mesma Entidade,

a qual era a Associação do Bairro Caxambu. Foi aprovado por consenso, sendo

dispensada a votação nominal, que o Sr. João Bosco Machado seria suplente do

Sr. Raphael Maso por representarem a mesma Entidade Gomunitária de Bairro. O

conselheiro Antônio Messias Gama Rospendowiski aproveitou e solicitou que fosse o

terceiro conselheiro a votar no segmento Servidores da UGPS, pois constou em ata que

ele foi o terceiro mais votado na eleição. Foi aprovado por consenso, sendo

dispensada a votação nominal, que o Sr. Antônio Messias Gama Rospendowiski

seria o terceiro na ordem de votação do segmento Servidores da UGPS. 60 Ponto

de Pauta: Formação da Secretaria Executiva do COMUS. O Presidente Tiago Texera

informou que conforme constava no Regimento lnterno do Conselho seriam eleitos oito

conselheiros e que para haver paridade deveriam participar quatro representantes de

usuários, dois representantes de trabalhadores de saúde e dois representantes da

Administração, sendo que um deveria ser representante dos prestadores de serviços e

outro da Gestão. Explicou que cada segmento iria votar em seus representantes e de

acordo com o número de vagas. lnformou que o segmento dos usuários iria votar em
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quatro nomes; o dos trabalhadores em dois; o dos prestadores em um e o representante

da Administração seria ele, pois isto já estava determinado no Regimento. Inscreveram-

se como representantes de usuários os conselheiros: Thaiza Salviano Carneiro Pinheiro

Soares, Marcia Regina Alves Gonçalves, Raphael Maso, Eliana Alves de Oliveira, Jaime

Sant'Anna Pinto, Joaci Ferreira da Silva. Foi colocado em votação entre os

representantes dos usuários e foram eleitos os conselheiros Thaiza Salviano Carneiro

Pinheiro Soares, Eliana Alves de Oliveira, Raphael Maso e Jaime Sant'Anna Pinto.

Como representantes dos trabalhadores de saúde inscreveram-se os conselheiros

Gislaine Lucena lannacone e Tamara Vetori Gomes, as quais foram eleitas, sendo

dispensada a votação. lnscreveu-se como representantes dos prestadores de serviços o

conselheiro José Carlos de Lima, o qual foi eleito sendo dispensada a votaçäo. A

Secretaria Executiva do COMUS foi formada pelos seguintes membros: Thaiza

Salviano Carneiro Pinheiro Soares, Eliana Alves de Oliveira, Raphael Maso e
Jaime Sant'Anna Pinto como representantes do segmento dos usuários; Gislaine

Lucena lannacone e Tamara Vetori Gomes, como representantes do segmento

dos trabalhadores de saúde; José Garlos de Lima, como representante dos

prestadores de serviços de saúde; e Tiago Texera, como representante da

Unidade de Gestão de Promoção da Saúde. 70 Ponto de Pauta: Deliberação sobre

a criação de Comissöes do COMUS. O Presidente Tiago Texera informou que no

Regimento do Conselho só constava a Secretaria Executiva e que as outras Comissões

teriam que ser criadas. Colocou que de praxe seguiam como exemplo as principais

Comissões do Conselho Estadual de Saúde e que o COMUS tinha a Comissäo de

Políticas de Saúde e de Orçamento, Relação com o Conselho Gestor, de Ética e a
CISTT. Expos que os conselheiros poderiam ficar à vontade caso quisessem incluir ou

excluir alguma Comissão já proposta. Citou que a qualquer tempo o Pleno poderia criar

mais Comissöes, caso julgassem necessário. lnformou que os suplentes também

poderiam tazer parte das Comissöes e que os conselheiros poderiam fazer parte de

mais de uma Comissão. Os conselheiros solicitaram a criaçäo da Comissäo de obras. O

conselheiro Raphael Masso solicitou a criação da Comissão de Revisäo do Regimento

do COMUS. O conselheiro Joaci Ferreira da Silva disse ser contra a Comissão de Ética.

Os demais conselheiros aprovaram por consenso a criação das Comissões de

Políticas de Saúde, Orçamento, Relação com Conselho Gestor, Ét¡ca, CISTT,
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Obras e Revisão do Regimento do COMUS, sendo dispensada a votação nominal.

80 Ponto de Pauta: Formação da Composição das Comissöes do COMUS. O

Presidente Tiago Texera informou que as Comissões seriam formadas com oito

membros. Expos que caso näo conseguissem os oito conselheiros a Comissão teria que

ser formada por quatro membros, para ter paridade e que os conselheiros suplentes

também poderiam ser membros das Comissões. Inscreveram-se para participar da

Comissão de Políticas de Saúde como representantes dos usuários os conselheiros

Nivaldo Egídio Bonassi, Ralf Milani de Carvalho, Marcia Regina Alves Gonçalves,

Raphael Maso, Joaci Ferreira da Silva, Thaiza Salviano Carneiro Pinheiro Soares,

Michele Aparecida de Freitas Roveri. Como representantes dos trabalhadores se

inscreveram os conselheiros Antônio Messias Gama Rospendowiski e Tamara Vetori

Gomes. O Gestor Tiago Texera indicou a conselheira Daniele Cristina Evangelista para

ser a representante da Gestão. Como representante dos prestadores de serviços de

saúde se inscreveu a conselheira Maria Roseli Maestrello. Para näo precisar votar os

conselheiros Nivaldo Egídio Bonassi e Marcia Regina Alves Gonçalves optaram por

serem suplentes na Comissão de Políticas de Saúde. Como o número de inscritos foi

igual ao número de vagas não houve necessidade de votação e a Comissão de

Políticas de Saúde foi formada com os seguintes membros: Raphael Maso, Joaci

Ferreira da Silva, Thaiza Salviano Garneiro Pinheiro Soares e Michele Aparecida

de Freitas Roveri como representantes do segmento dos usuários; Tamara Vetori

Gomes e Antônio Messias Gama Rospendowiski, como representantes do

segmento dos trabalhadores de saúde; José Carlo de Lima, como representante

dos prestadores de serviços de saúde; e Daniele Cristina Evangelista, como

representante da Unidade de Gestão de Promoção da Saúde. Para fazer parte da

Comissão de Orçamento se inscreveram como representantes dos usuários Raphael

Maso, Joaci Ferreira da Silva, Eliana Alves de Oliveira, Thaiza Salviano Carneiro

Pinheiro Soares, Ralf Milani de Carvalho. Para não precisar votar o conselheiro Joaci

Ferreira da Silva optou por ser suplente na Comissão de Orçamento. Como

representantes dos trabalhadores se inscreveu a conselheira Gislaine Lucena

lannacone. O Gestor Tiago Texera indicou o conselheiro Marco Antonio Viscaino para

ser o representante da Gestão. Como representante dos prestadores de serviços de

saúde se inscreveu o conselheiro José Carlos Lima. A Comissão de Orçamento foi
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formada com os seguintes membros: Raphael Maso, Eliana Alves de Oliveira,

Thaiza Salviano Garneiro Pinheiro Soares e Ralf Milani de Garvalho como

representantes do segmento dos usuários; Gislaine Lucena lannacone, como

representantes do segmento dos trabalhadores de saúde; José Garlos Lima, como

representante dos prestadores de serviços de saúde; e Marco Antonio Viscaino,

como representante da Unidade de Gestão de Promoção da Saúde. Para compor a

Comissão de Ética como representantes dos usuários se inscreveram os conselheiros

Jaime Sant'Anna Pinto, João Bosco Machado, Joaci Ferreira da Silva, Nivaldo Egídio

Bonassi, Marcia Regina Alves Gonçalves, Thaíza Salviano Carneiro Pinheiro Soares,

lsabel Madalena Silveira Franco. Para näo precisar votar os conselheiros Jaime

Sant'Anna Pinto, lsabel Madalena Silveira Franco e Marcia Regina Alves Gonçalves

optaram por serem suplentes na Comissäo de Ética. Como o número de inscritos foi

igual ao número de vagas não houve necessidade de votação, como representantes

dos trabalhadores se inscreveram os conselheiros Tamara Vetori Gomes e Antônio

Messias Rospendowiski. O Gestor Tiago Texera se indicou para ser o representante da

Gestão. Como representante dos prestadores de serviços de saúde se inscreveu o

conselheiro José Carlos de Lima. A Gomissão de Ét¡ca foi formada com os

seguintes membros: Nivaldo Egídio Bonassi, Joaci Ferreira da Silva, João Bosco

Machado e Thaíza Salviano Carneiro Pinheiro Soares como representantes do

segmento dos usuários; Tamara Vetori Gomes e Antônio Messias Rospendowiski,

como representantes do segmento dos trabalhadores de saúde; José Carlos de

Lima, como representante dos prestadores de serviços de saúde; e Tiago Texera,

como representante da Gestão. Para compor a Comissão de Relação com os

Conselhos Gestores como representantes dos usuários se inscreveram os conselheiros

Jaime Sant'Anna Pinto, Raphael Maso, Joaci Ferreira da Silva, Eliana Alves de Oliveira,

Thaíza Salviano Carneiro Pinheiro Soares, Ralf Milani de Carvalho, Michele Aparecida

de Freitas Roveri. Para não precisar votar os conselheiros Raphael Maso, Eliana Alves

de Oliveira e Michele Aparecida de Freitas Roveri optaram por serem suplentes na

Comissão de Políticas de Saúde. Como o número de inscritos foi igual ao número de

vagas não houve necessidade de votaçäo, como representantes dos trabalhadores não

houve inscritos. O Gestor Tiago Texera indicou Marcos Antônio dos Santos e Filipi

Azevedo Dos Santos para serem os representantes da Gestão. A Gomissão de
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'UTDIÄ|Relação com os Conselhos Gestores foi formada com os seguintes membros:

Jaime Sant'Anna Pinto, Joaci Ferreira da Silva, Thaíza Salviano Garneiro Pinheiro

Soares, Ralf Milani de Carualho, como representantes do segmento dos usuários;

Marco Antônio dos Santos e Filipi Azevedo de Lima, como representantes da

Gestão. Para compor a Comissão lntersetorial de Saúde do Trabalhador e da

Trabalhadora CISTT como representantes dos usuários se inscreveram os

conselheiros Jaime Sant'Anna Pinto, Raphael Maso, Joaci Ferreira da Silva, Ralf Milani

de Carvalho, como o número de inscritos foi igual ao número de vagas não houve

necessidade de votação, como representantes dos trabalhadores não tiveram inscritos.

O Gestor Tiago Texera indicou Daniele Evangelista e'Marcos Antônio dos Santos para

serem os representantes da Gestäo. A CISTT foi formada com os seguintes

membros: Jaime Sant'Anna Pinto, Raphael Maso, Joaci Ferreira da Silva, Ralf

Milani de Carvalho, como representantes do segmento dos usuários; Daniele

Cristina Evangelista e Marcos Antônio dos Santos, como representantes da

Gestão. Para compor a Comissäo de Revisão do Regimento Eleitoral como

representantes dos usuários se inscreveram os conselheiros Raphael Maso, Joaci

Ferreira da Silva, Eliana Alves de Oliveira, Thaiza Salviano Carneiro Pinheiro Soares.

como o número de inscritos foi igual ao número de vagas não houve necessidade de

votação, como representantes dos trabalhadores se inscreveu o conselheiro Antônio

Messias Rospendowiski. O Gestor Tiago Texera se indicou juntamente com a Fabiana

Barrete de Alcantara para serem os representantes da Gestão. A Comissäo de

Revisão do Regimento Eleitoral foi formada com os seguintes membros: Raphael

Maso, Joaci Ferreira da Silva, Eliana Alves de Oliveira, Thaiza Salviano Carneiro

Pinheiro Soares como representantes do segmento dos usuários; Antônio

Messias Rospendowiski como representante dos trabalhadores e Fabiana

Alcantara Barrete e Tiago Texera, como representantes da Gestão. 90 Ponto de

Pauta: Deliberação do calendário das reuniões do ano de 2024. O Presidente Tiago

Texera informou que os conselheiros haviam recebido antecipadamente por e-mail o

calendário com a proposta das datas de reuniäo para o ano de 2024 e que iria

compartilhá-lo na tela. Os conselheiros concordaram com as datas apresentadas. O

Presidente Tiago Texera, aproveitou a oportunidade, para sugerir que a Secretaria

Executiva ficasse responsável pela elaboraçäo do Regimento da Eleição de
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Recomposiçäo do COMUS, disse que o Regimento seria o mesmo da eleição que

ocorreu em março de 2023, apenas alterariam as datas. Todos concordaram que a

Secretaria Executiva ficaria responsável pela elaboração do Regimento Eleitoral

para Recomposição do COMUS e também acompanharia todo o processo da

recomposição. O conselheiro Raphael Maso falou da importância da participação dos

Hospitais no COMUS e se não se inscrevessem para a recomposiçäo o Conselho

precisaria tomar providências. O Presidente Tiago Texera disse que foi uma falha

administrativa e que iriam participar das reuniões. O conselheiro Jaime Sant'Anna Pinto

pediu objetividade nas reuniöes, pois estavam se estendendo muito no horário. O

Presidente Tiago Texera apresentou o calendário e sugeriu que as Comissöes, caso

näo concordassem, poderiam propor outras datas de acordo com a necessidade. Todos

concordaram com o calendário de reuniões apresentado. 10o Ponto de Pauta:

lndicação de representante de usuário do GOMUS para compor o Conselho Gestor

do Hospital São Vicente de Paulo. O Presidente Tiago Texera colocou que

precisavam eleger um titular e um suplente, representantes de usuários. lnscreveram-se

os conselheiros Ralf Milani de Carvalho e Thaiza Salviano Carneiro Pinheiro Soares.

Não havendo mais nenhum inscrito. Foram eleitos como representantes do GOMUS

junto ao Conselho Gestor do Hospital São Vicente de Paulo os conselheiros Ralf

Milani Garvalho como titular e Thaiza Salviano Carneiro Pinheiro Soares como

suplente. llo Ponto de Pauta: lndicação de representante de usuário do GOMUS

para compor o Conselho Gestor do Hospital Universitário. O Presidente Tiago

Texera colocou que era a mesma situação, precisavam eleger um titular e um suplente

para o HU. lnscreveram-se os conselheiros Raphael Maso e Eliana Oliveira. Após

consenso do segmento dos usuários foram eleitos como representantes do

COMUS junto ao Gonselho Gestor do Hospital Universitário os conselheiros

Raphael Maso como titular e Eliana Oliveira como suplente. 11o Ponto de Pauta:

Deliberação da Proposta de Reuniäo Extraordinária do GOMUS em 3010412024 as

l9h. O Presidente Tiago Texera citou que queriam iniciar alguns convênios em primeiro

de maio e por isso acreditava ser necessária uma reuniäo extraordinária. Todos

concordaram com arealização da Reunião Extraordinária em 30/04/2024 as 19h. O
conselheiro Joaci Ferreira da Silva pediu que o PA da Ponte fosse denominado

Agostinho Rocha Moretti. O Presidente Tiago Texera disse que apoiava a ideia e
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explicou que o COMUS deveria solicitar junto a Câmara Municipal de Saúde. O
conselheiro Raphael Maso frisou que gostaria que o conselheiro Menezes também

fosse homenageado. O Presidente Tiago Texera disse que como todos concordaram

com as homenagens deixariam deliberado que o COMUS propunha à Câmara Municipal

de Saúde que os prédios públicos da saúde tivessem a denominação dos conselheiros

e pediu que o Raphael e o Joaci agendassem reunião com o vereador Cícero para

tratarem deste assunto. O conselheiro Raphael Maso solicitou minuta da participaçäo

dos conselheiros no COMUS. Ponto de Pauta: lnformes. l) Foto para Confecçäo de

Crachá de ldentificação. O Presidente Tiago Texera informou que os conselheiros

precisavam enviar uma foto para confecção do crachá de identificação. Esclareceu que

a compra do crachá tinha que ser feita na totalidade, então era necessário que todos

enviassem a foto para depois comprarem o serviço. O Sr. Cleber Raimundo de Oliveira

pediu para pautarem a criação de uma Comissão de Monitoramento da UPA. A

conselheira Thaiza Salviano Carneiro Pinheiro Soares disse que no dia 15 de maio

aconteceria a eleição do Conselho Gestor do HU. A conselheira Marcia Regina Alves

Gonçalves perguntou se resolveram as questöes em relaçäo ao acesso dos

conselheiros no HU para não passarem por situações constrangedoras. O Presidente

Tiago Texera disse que fariam informe no HU. A Sra. Thaís Saito contou que passou por

duas cirurgias difíceis e disse que entregou o atestado na Prefeitura sete dias após a

cirurgia, porém recebeu o salário descontado pela metade. Contou que foi tratada com

hostilidade no Ambulatório do Servidor, sendo informada que deveria entregar o

atestado no prazo máximo de quarenta e oito horas. Disse que se sentiu violada, pois

no Ambulatório falaram que tinham pessoas em situação de saúde muito pior, que

entregavam os atestados dentro do prazo estipulado. Explicou que foi transferida para o

NAPD e estava sofrendo muito por também ser portadora de deficiência. Disse que já

sofreu muita discriminaçäo e tratava depressão, agradeceu o acolhimento que recebeu

no NAPD, expos que não conseguia lidar com as dores das pessoas com deficiência,

informou que se continuasse no NAPD precisaria exonerar. A Conselheira Thaiza

Salviano Carneiro Pinheiro Soares acrescentou que a Sra. Thais Saito tentou anexar os

atestados e o sistema não aceitava. Disse que precisavam repensar o prazo e quarenta

e oito horas para inserção de atestados no sistema. O Presidente Tiago Texera colocou

que conversaria sobre a situaçäo da colaboradora com a Diretora do RH e daria uma
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'U[DN¡resposta. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente Tiago Texera encerrou a

reunião às vinte e três horas. Eu, Giuliana Bortolo, secretária do COMUS, redigi esta

ata, que, após aprovada por todos, será assinada pelo Presidente do Conselho. Ata

aprovada na 237a reunião do GOMUS, realizada no dia 2610612024.
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